



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT  
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT**

**KOMISI X DPR RI  
(BIDANG: PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN, PEMUDA DAN  
OLAHRAGA, PARIWISATA, EKONOMI KREATIF, RISTEKDIKTI, DAN  
PERPUSTAKAAN NASIONAL)**

---

Tahun Sidang	: 2014 – 2015
Masa Persidangan ke-	: III (Tiga)
Sifat Rapat	: Terbuka
Jenis Rapat	: Rapat Dengar Pendapat Umum / Audiensi Komisi X DPR RI
Hari/Tanggal	: <b>Rabu, 1 April 2015</b>
Waktu	: <b>Pukul 13.57 – 15.00 WIB</b>
Tempat	: Ruang Rapat Komisi X DPR RI
Pimpinan Rapat	: <b>Ir. H. Nuroji / Wakil Ketua Komisi X DPR RI</b>
Sekretaris Rapat	: Agus Salim, SH./ Kabagset Komisi X DPR RI
Acara	: 1. Paparan program balap yang akan diikuti oleh Ali Adrian sebagai Duta Bangsa pada kejuaraan balap kelas dunia pada tahun 2015; dan 2. Lain-lain
Hadir	: a. 31 orang dari 53 Anggota Komisi X DPR RI. b. AR12 Sport Talents Management

**I. PENDAHULUAN.**

Rapat Dengar Pendapat Umum / Audiensi Komisi X DPR RI dibuka pada pukul 13.57 WIB oleh Ketua Komisi X DPR RI/ Ir. H. Nuroji, setelah kuorum tercapai dan rapat dinyatakan terbuka untuk umum.

Rapat diawali dengan pengantar Ketua Rapat, dilanjutkan dengan pertanyaan, masukan, dan saran dari Anggota Komisi X DPR RI.

**II. CATATAN RAPAT**

1. Komisi X DPR RI mengapresiasi *AR12 Sport Talent Management* yang telah melakukan upaya dan langkah serta program-program untuk mengembangkan olahraga di Indonesia, khususnya bidang olahraga otomotif (balap motor).

2. *AR12 Sport Talent Management* menyampaikan beberapa hal terkait kendala dan permasalahannya dalam menyusun program bagi Ali Adrian dalam mengikuti kejuaraan balap kelas dunia, sebagai berikut:

1. Sampai akhir maret 2015 Ali adrian belum dapat memastikan untuk mengikuti etape di portugal, sementara pada tanggal 5 april 2015 harus memastikan untuk mengikuti event tersebut.
  2. Ali Adrian merupakan salah satu pembalap JWC (*Junior Wolrd Championship*) yang masuk 5 besar eropa, dimana Ali adrian akan mengikuti ajang JWC (*Junior Wolrd Championship*) dengan harapan mendapat peringkat yang bergengsi dan menjanjikan ditahapan **Moto 2** kedepan. Agar lebih maksimal di sela JWC (*Junior Wolrd Championship*) Ali Adrian akan di gembleng secara konsisten untuk ikut di Andalusia Championship pada akhir april 2015 dengan target untuk meraih predikat tertinggi di JWC (*Junior Wolrd Championship*).
  3. Ali Adrian telah memiliki manajer/promotor yaitu David Garcia yang merupakan pemilik Sirkuit International de Almeria, Spanyol. David Garcia merupakan manajer/promotor bagi Tito Rabat yang saat ini telah menjadi juara Moto2 World Championship 2014.
  4. Permasalahan dan kendala utama dari poin 1-3 di atas yaitu mengenai pendanaan dan sponsorhip.
3. Komisi X DPR RI akan menindaklanjuti masukan dan kendala yang disampaikan *AR12 Sport Talent Management* dalam rapat kerja/RDP dengan Pemerintah, khususnya Kementerian Pemuda dan Olahraga RI, agar menjadi bahan pertimbangan untuk mengambil kebijakan olahraga utamanya terkait olahraga otomotif (Balap Motor) dan pengembangan Industri olahraga (*Sport Industry*).

### III. PENUTUP

Rapat ditutup pada pukul 15.00 WIB.

KETUA RAPAT,



Ir. H. NUROJI